

Nantes, le 24 octobre 2018

La Région des Pays de la Loire souhaite que l'usine Michelin de La Roche-sur-Yon retrouve une dynamique positive favorisant la création d'emplois

Les salariés de l'usine Michelin de La Roche-sur-Yon ont exprimé à plusieurs reprises, ces dernières semaines, leurs inquiétudes légitimes au sujet de l'avenir du site, à la suite notamment de la remise en question du projet d'investissement et de création d'emplois Skipper.

La stagnation du marché européen du pneu premium semble avoir, en effet, impacté directement l'activité du site qui n'a pas atteint les objectifs qui lui avaient été assignés.

J'espère cependant que la suspension, par Michelin, du plan de modernisation de l'usine vendéenne ne sera que provisoire et que l'intégralité des investissements prévus pourra être réalisée très rapidement.

La direction de Michelin m'a informée de l'amélioration, depuis juillet dernier, des indicateurs de performance du site ; je souhaite que cette tendance soit confortée et que l'usine de La Roche-sur-Yon atteigne au plus vite le niveau de compétitivité qui lui permettra d'être pleinement concurrentielle sur un marché du pneu premium haut de gamme très disputé.

Le groupe Michelin est un acteur industriel majeur de notre région et il importe qu'à l'image de l'usine de Cholet, qui vient de lancer le recrutement d'une centaine d'emplois supplémentaires, celle de La Roche-sur-Yon puisse retrouver une dynamique positive qui favorise la création des emplois initialement prévus.

J'entends demeurer, pour ma part, très attentive à l'évolution de la situation de l'usine Michelin de La Roche-sur-Yon, ainsi qu'à celle des salariés qui en dépendent.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE : Sophie Ferger : - sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97